

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirabbil 'alamin, segala puji bagi Allah SWT berkat rahmat, taufik, hidayah, serta pertolongan-Nya peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul "Hubungan antara Resiliensi Matematis dengan Kemampuan Pemecahan Masalah Matematika Pada Siswa Kelas V di SDN Kelurahan Klender Kecamatan Duren Sawit Jakarta Timur".

Penyusunan skripsi ini tidak dapat terwujud tanpa adanya dukungan, doa, dan bimbingan dari beberapa pihak. Dalam kata pengantar ini, mengucapkan terima kasih kepada pihak-pihak yang membantu dalam mengerjakan skripsi ini, yaitu:

Pertama, kepada Dr. Maratun Nafiah, M.Pd selaku pembimbing I dan Dra. Rosinar Siregar, M.Pd selaku pembimbing II. Keduanya telah meluangkan waktu untuk memeriksa, mengarahkan, dan membimbing peneliti dalam menyusun skripsi ini.

Kedua, kepada Prof. Dr. Fahrurrozi, M.Pd dan Dr. Wirda Hanum, M.Psi selaku Dekan dan Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, yang telah memberi izin kepada peneliti untuk melaksanakan penelitian.

Ketiga, kepada Dr. Gusti Yarmi, M.Pd selaku Koordinator Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar dan Linda Zakiyah, S.Pd, M.Pd selaku Penasihat Akademik, serta seluruh dosen Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang telah membimbing dan memberikan berbagai ilmunya bagi peneliti selama perkuliahan.

Keempat, kepada Kepala, guru-guru, dan peserta didik SDN Klender 10, SDN Klender 03, SDN Klender 04, dan SDN Klender 22 yang telah memberikan izin dan membantu pelaksanaan penelitian di sekolah.

Kelima, kepada kedua orang tua Kartini dan Darmawansyah serta kakak peneliti Rezza Ramdhani yang telah memberikan dukungan moral dan material kepada peneliti.

Keenam, kepada beasiswa bidikmisi yang telah membantu finansial selama masa perkuliahan.

Ketujuh, kepada keluarga besar Abu Bakar Sidik terutama Cing Tinah, Om Ogi, Tasya, Haikal, Bella, Angga, Subhan, Aldi, dan Apis yang selalu menemani dan memberikan dukungan dalam penyusunan skripsi ini.

Kedelapan, kepada rekan-rekan seperjuangan Lisa, Alda, Afna, Sahilfah, Nadia, Retno, Vamel, Tete Nadia, Fina, dan Nurai yang selalu berjuang bersama selama masa perkuliahan dan selalu menemani serta memberikan motivasi hingga terselesaikannya skripsi ini.

Kesembilan, kepada rekan-rekan seperjuangan di kelas B dan kelas G yang sudah berjuang bersama untuk lulus tepat waktu.

Kesepuluh, kepada rekan-rekan Rumah Belajar Ceria, BEM Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar, dan Klub Sains yang telah memberikan banyak pengalaman manis selama perkuliahan dan selalu menyediakan waktu untuk mendiskusikan hal-hal yang terkait dengan masalah skripsi ini.

Akhir kata, semoga adanya skripsi penelitian ini dapat berkontribusi dalam menambah pengetahuan dan wawasan. Mohon maaf apabila masih terdapat kekurangan dalam penelitian. Kritik dan saran yang membangun diperlukan dalam proses penyempurnaan penelitian ini.

Jakarta, 28 Maret 2022

Peneliti

Selvia Yuniar